

« L'Atelier 231 »
Sotteville les Rouen (76)

Primé : *Pierre Bourguignon*, maire

Idée

Transformer une ancienne friche industrielle en un lieu de fabrication pour les arts de la rue.

Objectif

Poursuivre la politique culturelle développée par la ville depuis 10 ans en faveur des Arts de la rue. Développer les résidences d'artistes et l'ouverture des lieux culturels à la population.

Démarche

L'ancienne friche SNCF a été réhabilitée en gardant son caractère « industriel », tout en répondant aux besoins des artistes amenés à y travailler.

50 compagnies de théâtre ont été consultées par les architectes et les services techniques qui ont travaillé avec la direction de l'urbanisme.

Contenu

L'Atelier 231 est un lieu d'accueil pour les artisans, les artistes et les associations culturelles. Une partie du bâtiment est habilitée à recevoir du public : 475 spectateurs assis et 1450 debout.

Inauguration en novembre 98 lors d'une grande fête populaire.

Moyens

Investissement : 7,4 MF ; 5,04 MF de subventions (conseil général, FEDER, DRAC).

Fonctionnement : 1,2 MF par an ; dont 600 KF pour la ville.

Bilan

2000 personnes lors de l'inauguration. Très bonne fréquentation des sottevillais, qui participent avec intérêt aux répétitions.

Plus de 20 compagnies accueillies lors de la première saison.

Les artistes présentent également leur travail dans les écoles et les résidences de personnes âgées.

Commentaire du jury

Intéressante réhabilitation d'une friche industrielle et ouverture d'un lieu de « fabrication » de la culture au plus large public.

Contact

Caroline Rouland, directrice de la communication

☎ 02 35 63 60 88